

Unsere Kinder waren erfolgreich unterwegs

Am 11./12.06.2016 fand die Regatta "Goldener Geier" in Geierswalde statt.

Zu dieser waren auch 4 Kinder unseres Vereines mit am Start.

2 Optimisten und eine Cadet-Crew kämpften am Samstag tapfer gegen den nicht vorhandenen oder stark drehenden Wind.

Leider gab es nach ca. 4 Stunden warten & einem Startversuch der 420er und Europas dann doch das von allen erwartete Abbruchsignal.

Etwas niedergeschlagen, da es zu keiner einzigen Wettfahrt kam, wurde hoffnungsvoll auf Sonntag geblickt.

Endlich konnte wenigstens eine Wettfahrt gestartet werden. Unser Regatta-Neuling Justus Wiedemann schlug sich tapfer. Von 28 gestarteten Booten, errang er einen beachtlichen 20. Platz. Matthias Dohlenburg ging leider am Sonntag nicht mehr an den Start und belegte somit Platz 28.

Unsere neu gefundene Cadet-Crew lauerte am Start, umringt von vielen tschechischen Booten, auf eine gute Position.

Dann das Startsignal - richtige Seite gewählt ⇒ weggewendet ⇒ freigesegelt ⇒ alles läuft. Das vom Trainer über den Winter überholte Boot war optimal getrimmt und gleitet bei kaum Wind den Tschechen davon.

An Tonne 1, liegen sie schon auf Platz 3.

Jetzt gilt es Ruhe zu bewahren, keine Fehler machen.

Auf der Zielkreuz weiter bis zur Spitze herangepircht.

Kurz vor der Ziellinie schiebt sich noch ein Boot aus Neuruppin in Luv vorbei.

Mit einer Sekunde Abstand, freuen sich unsere Mädels Jessica & Saskia über einen tollen 2. Platz.

Stolz nehmen Sie Ihren Pokal mit nach Hause.

Sie wissen jetzt, wofür sie so viel trainiert haben und woran sie noch arbeiten müssen.

Ein großes Dankeschön an Lutz, der unsere Kinder so toll hierbei unterstützt hat.

